
Presupuesto  de  San  Carlos
2023: sin el apoyo de la UCR,
el  proyecto  no  obtuvo
despacho y hoy no se vota
20 octubre, 2022

El Ejecutivo notificó a los concejales a una sesión especial
para que sea tratado el lunes.

Durante  los  primeros  día  de  octubre,  el  Municipio  de  San
Carlos  presentó  en  el  Concejo  Deliberante  el  proyecto  de
ordenanza  del  Presupuesto  Municipal  para  el  año  2023.  El
Ejecutivo propuso un gasto de 4 mil 114 millones de pesos.

Ver el proyecto completo aquí

Si bien en un primer momento -teniendo en cuenta que en el HCD
hay mayoría de concejales que forman parte del Frente Cambia
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Mendoza-  trascendió  que  iba  a  ser  votado  y  aprobado  sin
modificaciones este jueves 20 de octubre, sorpresivamente la
iniciativa del Ejecutivo no fue apoyada por la UCR -entre
otras  fuerzas-  y  no  obtuvo  despacho  en  mayoría  para  su
votación, informaron fuentes a El Cuco Digital.

Frente  a  ello,  el  Municipio  notificó  a  los  concejales
convocando  a  una  sesión  especial  para  que  sea  tratado  el
lunes.

“Se  debería  de  elaborar  un  nuevo  despacho  y  mientras  eso
sucede el proyecto sigue estando en comisiones, entonces sí
podría haber modificaciones” expresaron desde el recinto a
este medio.


